
Stv. Weiner teilt mit, dass die Längestenstraße aufgrund von Holzabfuhr sehr stark verschmutzt 
wurde. Auch nachdem ein Kehrwagen vor Ort war, ist die Straße immer noch verschmutzt. 
Die Verwaltung will versuchen herauszufinden, wer der Verursacher ist. 
Weiterhin teilt die Verwaltung mit, dass es grundsätzlich schwierig ist, die Verursacher für 
derartige Straßenverschmutzungen wie auch andere negative Beeinträchtigungen der Straßen und 
Waldwirtschaftswege, zu finden. Oftmals wird nachts abgefahren und die Verursacher kommen 
nicht aus der Region. 
 


